



建学祭の準備中のキャンパス  
(10月21日撮影)



屋内式となったプール(8号館前)



今も変わらないキャンパスの自然、腕にまとわりつく優しい  
空気。風に乗って聞こえる音楽系サークルの練習音



恐怖の5時間目に行く3号館



先週、東海大学の精密機械学科の代議委員会が開催され、本年10月21日、土曜日に湘南校舎にて精密機械同窓会の代議委員会が行われました。速報としましては、工学部50周年記念行事への協力要請に対する決議と学生主催研究室パネル展示への援助決議の他に、精密同窓会を11月3日の建学祭開催時に14号館の1階食堂にて行うことを決定しました。この日は東海大学全体の同窓会(本年度よりホームカミングデーと称して全卒業生を対象とせず、'71年度以前と、81年度卒業生を対象に参加費無料で10時~12時:受付総合体育館にて模擬店チケット配布、式典12時~12時40分)の後に行われます。

このホームカミングデー終了後に精密機械の同窓会を工学部の新社屋14号館の1階食堂で行いますのでOBの方々はふるってご参加願います。55年度卒 同窓会代議委員 田治見 稔



14号館の先生の部屋の前に掲示している研究成果を説明する吉田先生



代議委員会では役員改選の決議もなされ、長くおつとめ頂きました野島会長（44年度卒）から、戸田様（44年卒）にバトンタッチされることになりました。吉田先生、楢林先生共にご多忙で、同窓会事務局のお仕事は後方支援に回りたいとの事で、詳細は別途ご連絡しますが、当日参加した私を含め無事代議委員会を終了しました。

帰りに吉田先生のご厚意で14号館の吉田先生の特別研究室を拝見しました。この研究室は精密機械の学科とは別に学校より提供頂いている別室で、部屋内の備品・研究施設は吉田先生が自らの投資で賄われているものだそうです。



当日集まった代議委員（会議後の談笑）



成果主義で提供を受けられる部屋で、今後一層の研究成果が求められる事になるそうで、大変な責任を背負われていらっしゃいました。

11月3日の休日には是非この14号館にOBの方はお集まり頂き、出身学科の今後の発展の為の激励、友人達との談笑、忘れかけたキャンパスの空気、臭い、用意されるアルコールや軽食を楽しんで頂きたいとの事でした。尚、会の時には往年の研究室ツアーやこの14号館見学等も実施予定とのことです。